
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1653/2014 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend 
Ausgleichsflächen für Teilversiegelung Straßenbahnbau (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die MVG erklärt auf Anfrage, dass die Flächen seitens des Freiflächenplaners als teilversiegelt 
bilanziert wurden. Ausgleichsflächen waren nach Aussage der MVG Gegenstand des öffentlich-
rechtlichen Genehmigungsverfahrens.  
Näheres könne dem Fachbeitrag Naturschutz der Umweltverträglichkeitsstudie (FBN) in Kapitel 
2.2.2, Seiten 12-14. entnommen werden. 
 
Mainz, 26.11.2014 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


